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   Procès-Verbal 

 Société des parents de l’ École Sainte-Jeanne-d ’Arc 
  Le 5 octobre 2020, 18h45 

Par vidéoconférence 
 

Présences: Nancy Bélanger, Kathleen Stevens, Yic Camara, Micheline Charrois, Jean-

Louis Zokpé, Mathy Mulumba, Guy-Armel Bayegnak, Sophie Nadeau, Louise Faye 

Fatima Zaid, Cynthia Martel, Marie-Danielle Lemm 

 

 

1. La prière et reconnaissance des terres 

- Nancy Bélanger a fait la reconnaissance des terres puis à la prière de l’école. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

- Le changement sur les points 4 et 5 a été demandé. Sophie fera le changement 

nécessaire.  

- Proposée par Micheline Charrois, appuyée par Yic Camara. 

3. Bienvenue  

- Micheline a souhaité la bienvenue aux nouveaux membres. Elle mentionne que 

la réunion sera plus accentuée sur les dépenses et la levée de fonds. 

 

4. Vote pour les postes clés (Présidence, Vice-présidence, Trésorerie et Secrétaire) 

- Mme Nancy a présidé le processus d’élection 

- Mathy Mulumba a été nominée Présidente par acclamation  

- Marie-Danielle Lemm comme Vice-présidente 

- Cynthia Martel comme Secrétaire 

- Micheline Charrois comme Trésorière 

-  

5. Adoption du procès-verbal de Juin 2020 

- Proposée par Yic Camara, appuyée par Maty.   

 

6. Rappel sur les Statuts et Règlements de la société 

- La différence entre le conseil d’école et la société des parents a été expliquée. 

Les documents qui gèrent les comités sont différents. Le conseil d’école a les 

procédures opérationnelles et la société a les statuts et règlements. 

- Les élus pourront devenir des signataires à la banque. 

- La secrétaire va mettre à jour les annonces sur les réseaux sociaux. 

- Possibilité d’une perte de place au conseil après trois réunions manquées de 

manière consécutive sans avis ni justifications.  

- Sophie propose l’envoie d’un courriel aux membres après deux absences. 

-  
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7. Plan de levée de fond 

Les levées de fonds ont été assignées aux membres. Ils doivent faire de la recherche 

pour voir ce qui fonctionnera malgré la pandémie. 

- Purdy’s : 

La question de la distribution des chocolats a été posée à cause de la pandémie. 

Mme Nancy va se renseigner auprès du Conseil scolaire s’il faut faire la 

livraison à l’école ou en ligne. Les procédures du CSCN seront étudiées afin 

d’adopter la meilleure méthode. 

Mathy propose la livraison à domicile.  

Fatima propose une demande de participation additionnelle aux  parents pour  

les frais postaux d’un montant de (3 à 4 $) 

 

- Légumes (Farm to Table) 

a) Mathy va s’informer sur leur livraison.  

 

- Little Ceasars Pizza 

Chercher différent plats adaptés au Covid. 

 

AB Highway cleanup : Micheline propose de se renseigner auprès d’AB 

Highway Cleanup pour une levée de fonds (les familles peuvent faire du 

bénévolat en nettoyant les autoroutes) 

Ancan virtuel : Marie Danielle va aussi se renseigner pour une autre possibilité 

Colle à Moi : Mathy a suggéré de voir Colle à moi. Sophie va regarder si on a 

un compte avec eux.  

Colibri 

- Boston Pizza 

- Repas Chaud : Il n’y aura pas de repas chauds cette année 

 

8. Planification du Budget 

- Nous faisons environ $80,000 à chaque 2 ans  à travers le casino. Cette année  

les casinos étaient fermés pour une période mais sont ouverts de nouveau.  Par 

contre, notre prochain casino sera probablement retardé. 

- Mme Nancy dit que la priorité pour l’école en ce moment c’est les 

chromebooks. 

- La trésorière va faire de la recherche pour voir s’il y a assez de fonds pour les 

chromebooks. 

- Chaque levée de fonds apporte différentes sommes par an: Purdy’s ($1500-

$2000); Repas chauds ($150-$200/repas); Boston Pizza ($11); Légumes 

($200). 

 

9. Rapport de la Trésorière 

- Dossier fond de dotation : 

L’intérêt s’accumule dans le fond de dotation. Cette année nous allons recevoir 

3926$. 
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Yic propose que les comités reçoivent de l’information au sujet du fond de 

dotation avant novembre. Il va se renseigner et nous revenir. 

Sophie propose que le format en papier de la formation soit partagé.  

 

-    Casino 

Nous avons reçu une extension jusqu’au 31 Décembre 2021 pour dépenser 

$62.694,61 de notre compte casino.  Nous avons dépensé $32,595.57 sur le 

parc.  Il nous reste donc environ $30,000 à dépenser avant 2022. 

Sophie propose qu’on demande si le reste de l’argent peut être utilisé à d’autres 

fins que le parc. 

Micheline va demander à AGLC s’il y’a une flexibilité pour le reste de l’argent. 

Par exemple acheter les chromebooks. 

   

10. Varia 

 

 

11. Les points saillants  

- Les dates des réunions 

- Les nouveaux membres de l'exécutif (Présidence, vice-présidence, Trésorière, 

Secrétaire). 

- La réflexion sur les différentes modalités et idées de levée de fonds. Toute idée 

d'autres parents est la bienvenue. 

- La formation des nouveaux membres. 

 

12. Fin de la réunion 

- Yic propose la fin de la réunion, Mathy appuie. 

- Fin de la réunion à 9h 20.  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


